
Conseil d’Administration du 19 avril 2022 
En présentiel 

 

 

PRESENTS :  

Mesdames BASSALER Agnès, CHABORD Christine, FRAENCKEL Eve, LOUSTALOT-

FOREST Marie-Laure  

Messieurs SERERO Pierre-Louis, QUEINNEC Olivier 

ABSENTS et/ou EXCUSES : 

Mesdames LAVAUDEN Marie-Thérèse, RIVOLTA Anne-Marie 

Messieurs DUMOLARD Gilles, GAMBOTTI Jean-Pierre, GRAND Dominique 

 

 

 

 

 

 Invités : 2 adhérents souhaitant intégrer le Conseil d’Administration 
 

Ces deux adhérents, très réactifs face aux billets d’information et autres mails, sont venus échanger 

tant sur le mode de fonctionnement du C.A. que leurs centres d’intérêt et sujets de préoccupation ; 

entre autres : la difficile cohabitation entre les différents modes de déplacement (exemple est donné 

de Dijon où cette cohabitation est sereine), la gestion des arbres, les nuisances nocturnes etc. 

  

 Questions diverses 
 

- Point sur la rencontre proposée par la Mairie au sujet de l’inscription aux Monuments 

Historiques de l’ensemble Hôtel de Lesdiguières / Jardin de Ville : échange entre Messieurs 

Alan CONFESSON (Maire-Adjoint du Secteur 2) et Claus HABFAST (Conseiller 

Municipal Délégué Patrimoine-Montagne), Madame FABRY (Cheffe du Service Travaux-

Bâtiments). Il nous est demandé de lister les quelques propositions que nous avons émises 

- Nous allons réfléchir sur le projet du Budget Participatif concernant la piétonnisation d’une 

partie des quais de la rive gauche 

- Le temps qui reste avant la pause estivale sera consacré à la préparation de la Gazette, outre 

les questions d’actualité : ce sera l’objet de la prochaine réunion de Bureau du 7 juin   

 

 

Prochain C.A. le mardi 21 juin à 18 h 
suivi du repas de fin d’année 

 


